

2022年もお世話になりました。2023年も宜しく願います。配達の皆様、寒い中ありがとうございます。

2023年の配送は3日の夜から再開していただき助かりました！  
それも、搾乳する酪農家、集乳する農協、牛乳を製造し運搬するよつ葉乳業㈱、そしてポストに届ける配送者と、たくさんの方々のご尽力の賜物。今年も、感謝の気持ちで活動してまいります♪

明けましておめでとうございます。  
今年もよろしくお預り申し上げます。  
皆様の御健康をお祈り申し上げます。

配合飼料の国産自給率の向上を  
願っております。

今回も指定生産者の皆さまの  
記事が読みごたえあります。  
“草地更新”とか“牛の目を見る”  
健康具合を見る”というお話は、  
生産に直接たれさわる方々の  
真の迫力を感じました。

生産者の方が牛エム産に白く白く  
健康で心地良く頼りにあこがれよう大変な  
努力と知恵と重なり、愛情深く育てて  
いるのをメッセージを通じて知り、感動が  
あふれる程に届けて下さっていることに感謝の  
気持ちです。この牛エム産も強がりで  
とても可愛い表情をしてます。  
いつか生産者の方々と牛エム産に会いに行  
たいです。

生産者の皆様の日々の取り組みに  
感謝です。寒い冬は特に大変だと  
思います。

地球環境の厳しさの中、世界の  
あちこちで紛争が絶えず、  
エネルギーの問題や食糧事情が  
生活に脅かされる昨今です。  
そんな中、安全な食品をお届け  
下さり、感謝の気持ちでいっぱいです。

今冬はコロナが治まらずにばかりか、  
この冬はインフルエンザも大流行の  
こと。こういう時、乳製品(牛乳や  
ヨーグルト)は、丈夫な身体をつくる  
助けになります。

生産者の皆様に、苦勞、努力の上で、  
おいしい牛乳などを生産し  
くださっていること、本当に感謝  
いたします。

2月号も「生産者さん  
からのメッセージ」を  
お読みいただきありが  
とうございます。最終  
回の3月号では2ページ  
にわたって放牧指定生産者5名の方をご紹介していま  
す。よつ葉乳業㈱の特設サイトの動画メッセージも  
1月いっぱい終了なので、ぜひご覧くださいね！

変異を続ける新型コロナウイルス感染症  
や世界情勢に大きく揺さぶられる今、輸入  
資源に依存する日本の酪農は、離農が止まらな  
い重大な状況にあります。私たちにできること  
は、牛乳や乳製品を買い支えていくことしかあ  
りませんが、諸物価高騰の中、みなさまのご負  
担が増すことにもなり、心苦しく思っています。  
そんなとき、年末年始のお忙しい時期に、激励  
や期待を込めたお言葉や、温かなお気持ちにあ  
ふれたお言葉をたくさんいただき、感謝ととも  
に背筋が伸びる思いです。2023年も、どうぞ  
よろしくお願いいたします。

スタッフの皆様、配達の皆様。  
今年もどうぞよろしくお預り致します。

牛エム産への愛情、大切に育  
まれている様子。そういった愛情が  
製品にこめられているから、美味しい  
のです。ありがとうございます。

大雪のニュースをテレビで見  
て、つくづくご苦勞を想像し  
、一層、感謝を伝えたいです。  
皆様、がんばってください。  
ふいふい愛飲しております。

ネットで注文させていただきました。  
以前より楽になりました。  
いつかスマホからも注文できるように  
なるととても嬉しいです。

マンションで味噌を作ると、保存場所に  
困りますが、ホリ袋(ジプロック)で保存可能  
ポイント、隙間なく詰めるのが大事!!  
合所のおずかなスペースに立てかけたり、横に  
保存した時は、毎日上下を返します。  
ジプロック味噌作り、是非お試しください。  
愛着が湧いてかわいいですよ。

「味噌づくり」この都会で長くして  
います。しっかり消毒し、きちん  
と保管すれば、おいしいのが出来  
れば、どうにか出来ますが、とり  
上げは、大丈夫です。北の部屋  
(物置と化している物)ホリ袋は  
玄関わきのパイプスペースへ保管  
しています。是非挑戦してみてください。

雪が多く交通状況が悪く  
ご苦労様です。大変だと思  
いますと同時に、家に居る由  
に、お預り感を感じてお預り

この冬は厳しい寒波の到来となり、  
夜間の配達に携わって下さる方々、  
ご苦労様です。寒い中、配達  
下さり、ありがとうございます。

会報2月号の本コーナーにご相談が寄せられ  
たマンションでの味噌作りについて、経験者  
のおふたりからご助言をいただきましたのでご紹  
介します。ご助言いただいたおふたりには、感謝  
の気持ちを込めて記念品をお届けします♪菅野養  
蜂場のはちみつは、地元北海道ならではの菩提樹  
もおすすめ。3月の果物は化学農薬不使用の  
キウイフルーツが最終回なのでお見逃しなく！

我が家の健康はよつ葉の材料で  
感謝しています。  
菅野養蜂場のはちみつ、  
とても美味しくて大好き  
です。

寒さが厳しくなります。雪の配  
り、配達の皆様、御同様に  
ついで、よろしくお預り致します。

この他にも、配達者への感謝のお言葉をたく  
さんいただき、本当にありがとうございます。  
いただいたお言葉もすべて、配達者にお伝えして  
います。天候の関係でお届けが遅れるときも、み  
なさまのご理解のお蔭で無理せず安全運転で配送  
できます。2023年もよろしくお願いいたします。

冬の果物がとても美味しいです。  
お預りも楽しみにしています。